

Albertus-Magnus-Gymnasium



Urkunden zur Belohnung: Die Schüler des Albertus-Magnus-Gymnasiums in Beckum setzten sich bei der Mathematik-Olympiade auch auf Kreisebene durch. Dazu gratulierte ihnen Schulleiter Juri Rolf.

Schüler setzten sich im Mathe-Wettbewerb durch

Beckum (gl). Mit großer Freude konnte der Schulleiter des Albertus-Magnus-Gymnasiums, Dr. Juri Rolf, sieben erfolgreichen Schülern des Gymnasiums zu besonders guten Erfolgen bei der diesjährigen Mathematik-Olympiade gratulieren.

In ihren jeweiligen Jahrgangsstufen 7, 9 und 10 erreichten Len-

nard Gesigora, Jonah Ziebach und Jonathan Rempel auf der Ebene des Kreises Warendorf erste Plätze. Vivian Dinh, Mia Watzonig und Maximilian Lüdeke überzeugten in der Jahrgangsstufe 5 in der Regionalsrunde mit zwei zweiten Plätzen und einem dritten Rang. In der Jahrgangsstufe 6 landete Marina Markmeier an zweiter Stelle im Kreis Wa-

rendorf. Aufgrund seiner hohen Punktzahl erhielt der Albertus-Magnus-Schüler Jonathan Rempel sogar eine Einladung zur NRW-Landesrunde im kommenden Jahr. Sowohl Juri Rolf als Schulleiter als auch die Fachschaft Mathematik freuen sich sehr über das Engagement und die Erfolge ihrer Schüler. Sie sind überzeugt: „Mathe macht Spaß!“